
 
 

 

LAS ASOCIACIONES VECINALES DE GIJÓN Y VILLAVICIOSA AUNAN ESFUERZOS 

CONTRA LA SOBREPOBLACIÓN DE JABALÍES 

 

El pasado sábado 10 de febrero tuvo lugar una reunión entre las Federaciones “Les 

Caseríes” de Gijón y la Federación de Asociaciones Vecinales de Villaviciosa (FAAVVI), 

junto con colectivos vecinales de ambos concejos afectados, ante el hartazgo e 

impotencia de los vecinos que ven como un año después de haber denunciado los 

problemas con la sobrepoblación de jabalíes, lejos de solucionarse ha ido en aumento. 

En dicha reunión se acordó retomar las acciones conjuntas que llevaron a cabo 

hace justo un año que derivaron en la aprobación de sendas mociones en los 

Ayuntamientos de Gijón y Villaviciosa, así como en la autorización por parte del 

Principado de varias cacerías de control. 

Un año después, la situación se repite en el concejo de Gijón y en la zona de 

Quintueles, incluidas ambas en las llamadas zonas de seguridad en las que la prohibición 

de caza hace que se conviertan en verdaderos refugios para estos animales que encaman 

en los montes colindantes. 

De ahí que las próximas actuaciones conjuntas irán dirigidas a reunirse con 

diferentes colectivos de cara a recabar propuestas de actuación y a solicitar una 

nuevamente reunión esta vez a la Consejera del ramo, Dña. Mº. Jesús Alvarez, así como 

seguir manteniendo el contacto con las administraciones locales.  
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